
Практическое занятие №10 

Тема 1.3Условия проживания в городской и сельской местности 

Цель: Построение предложений соборотом there is/there are. Овладеть основными лексико-

грамматическими конструкциями, необходимыми и достаточными для построения 

монологических высказываний. 

Содержание работы: 

1. Конспект темы: употребление в речи оборота there is/there are во временах группы Simple. 

2. Выполните упражнения на закрепление грамматического материала. №8(прочитать 

перевести устно), №9, №14(с переводом), №15,№16 

Краткие теоретические материалы по теме практического занятия 

Оборот there is/there are в английском языке употребляется, когда нужно указать на наличие 

какого-либо лица или явления в определенном месте. 

После оборота there is/thereare ставится подлежащее. Частица there в обороте there is/there are не 

имеет значения, т.е.значения наречия there — там, туда. Поэтому если в предложении с этим 

оборотом нужнопередать значение «там» (т.е. употребить наречие there в смысловом значении), то 

это второеthere ставится в конце предложения как обстоятельство места. 

But there are no lemons there. Но там нет никаких лимонов. 

Сравнитедвапредложения: 

There is a lamp on the table. 

There are two lamps on the table. 

Если в предложении с оборотом there is/there are несколько подлежащих, то глагол to 

be обычно согласуется в числе с подлежащим, которое следует непосредственно за ним. 

There is a pen and six pencils on the table. 

На столе ручка и шесть карандашей. 

There are six pencils and one pen on the table. 

На столе шесть карандашей и одна ручка. 

В вопросительных предложениях с конструкцией there is/there are глагол tobe (am,is,are\ 

was,were\willbe) выносится на первое место. 

Например:  

Is therea lamp on the table? (Presentsimple) 

Were therethree cars in the yard? (Past simple) 

Will there be a lamp on this table?( Futuresimple) 

 

При изменении времени изменяется форма глагола to be: 

There is a lamp on this table. - There was a lamp on this table. (Past simple) 

There are three cars in the yard. - There were three cars in the yard. (Past simple) 

There are three cars in the yard - There will be three cars in the yard (Future simple) 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 



 
 



 

 
 


